

Celebra organización del arte joven de Cuba 34 aniversario de su fundación



AHS prepara campaña por aniversario 34 de su fundación. Foto: AHS/Radio Rebelde.

La Habana, 5 oct (RHC) La Asociación Hermanos Saíz (AHS), organización que agrupa a la vanguardia del arte joven de Cuba, desarrolla múltiples actividades a nivel nacional como parte de una campaña por el aniversario 34 de su fundación, a celebrarse el venidero 18 de octubre.

Desde el recién concluido mes de septiembre se promueve en redes sociales esa iniciativa bajo el eslogan El arte nos une, "pues en este tiempo de pandemia y aislamiento social los jóvenes escritores, artistas e investigadores cubanos nos hemos mantenido muy unidos a través de la creación, los dispositivos electrónicos y las plataformas digitales".

En este período han surgido proyectos colectivos entre escritores, investigadores y artistas de varias manifestaciones. Eso forma parte de las esencias de la AHS: mantenernos unidos como una familia, sin importar las circunstancias ni cuán lejos estemos físicamente, refiere el documento.

Asimismo, resalta la organización que "el arte y la capacidad de soñar y hacer debe mantenernos juntos siempre, como vanguardia creativa del país y grupo de amigos enamorados de la belleza más allá de lo que se puede ver".

De acuerdo con la información, las principales etiquetas que se están utilizando son #AHSAniversario34, #AHS Cuba, #AHS Viva, #ElArteTambiénSalva y #ConLaMismaEstrella, y fue habilitado el correo electrónico ahscomunicacion@gmail.com para recibir textos breves, videos de jóvenes creadores y otras propuestas, en las cuales expresen el significado de la organización para ellos.

En los perfiles en redes de la Asociación se están compartiendo cápsulas, postales, crónicas, entrevistas y fotos de momentos importantes de sus más de tres décadas y secciones como AHSTePresenta.

Por otra parte, el Portal del Arte Joven Cubano, www.ahs.cu, también es fuente de múltiples contenidos, gracias a su red de colaboradores a lo largo de todo el país.

Entre las acciones más importantes destacan un forodebate, en el sitio web de la organización, para reflexionar en torno a lo realizado después de su tercer congreso, celebrado en octubre del 2018, y sobre los desafíos del presente.

Otro de los más significativos momentos de la campaña será la entrega de los premios Maestros de Juventudes correspondientes al 2020, el mayor reconocimiento que entrega la Asociación a personalidades de la cultura en el país.

Para el día 18 se prevé la transmisión, por el canal Cubavisión de la Televisión Cubana y por diversas plataformas digitales, de un concierto de jóvenes músicos, así como el estreno del audiovisual Bitácoras AHS, que tiene como protagonistas a noveles artistas de Santiago de Cuba.

Con internet como escenario principal, desde las diferentes provincias se impulsan iniciativas entre las que se incluyen una gala especial en la ciudad de Santa Clara y un amplio programa en Granma, donde coincidirá con la Fiesta de la Cubanía. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/235882-celebra-organizacion-del-arte-joven-de-cuba-34-aniversario-de-su-fundacion>



Radio Habana Cuba